



県立・私立高校説明会

6月19日(木)の午前中に私立高校、午後に県立高校の先生方をお招きし、各高校の説明会を実施しました。2、3年生と保護者の皆様は11校の特色あふれる高校生活の様子を熱心に聞いていました。また、最後に村教育委員会より、3年生へ奨学金の説明もありました。



平和学習

6月25日(水)に太平洋戦争を題材にした朗読劇「蒼天の向こうへ」を観覧し、戦争の悲惨さをあらためて認識し、平和の大切さや命の大切さについて考えました。社会科で学習していますが、平和についてより深く感じることができたと思います。当日は、声優・俳優養成所「サラミやざき」の皆さんの公演に際し、全校学習副委員長の山本まなさんがお礼の言葉を述べました。



第1回学校運営協議会開催

6月17日(火)の夕方、令和7年度の第1回学校運営協議会を開催しました。会の開始前に3つの部活動の様子を参観していただきました。委員の皆様には村教育委員会より委嘱状が渡され、本年度の学校運営方針や学校行事等の計画を確認しました。委員の皆様のご意見を大切にしながら、学校運営をしていきます。

森林体験学習

1年生の総合的な学習の時間で諸塙村について学ぶ学習内容の一つに森林学習があります。6月26日(木)に東臼杵農林振興局諸塙駐在所と諸塙村林業研究会、役場産業戦略課の皆様を講師としてお迎えし、講話や木工作業体験、ドローンの操作体験をしました。木工体験では、キーホルダーの製作に挑んでいました。



PTAの「あいさつ運動」

6月11日(水)～13日(金)に3年生の保護者の皆様に「朝のあいさつ運動」に参加していただきました。生徒はいつもどおりに中学校前の国道を走って行く車に大きな声であいさつをしたり、歩道の清掃をしたり、と毎朝、がんばっています。保護者の皆様が生徒の活動を見ながら、あいさつをしていただき、生徒たちは嬉しそうに活動していました。



学校運営協議会の様子



右のQRコードから諸塙中
ホームページが見れます！

